2022年12月18日 主日礼拝

司 会 ①熊谷師 ②宮嶋兄 ③香月兄(福原姉)

祈 祷 奏 楽

賛 美 讃美歌98番「あめにはさかえ」

(God is working for my good) (聖霊の主よ今ここに)

使徒信条

聖 書 ①② イザヤ書9章1~7節 (P953)

③ マタイによる福音書1章18~25節 (P1)

音 楽 「主よ人の望み喜びよ」(竹下姉、砂川姉、村上姉)(V)

メッセージ (1/2)「平和を実現するみどりごの約束」 小林詩音副牧師

③ 「驚き!誕生前のイエス様の夢」 大川従道主任牧師

賛 美 「荒野の果てに」(讃美歌106番) 献金

頌 栄 「主の名を賛美しよう」 アーメン

祝祷

【大和ニュース】

☆来週はクリスマス!心して祈り、備え、待ち望みましょう。

 本日、ハンナ・モーセ会(12:30 地下室)、SS教師会(12:45)、J.PLUS合同集会(14:30 泉チャペル)、 モーセ会(15:00 ZOOM)、プレミアムクワイア(15:00 シャローム館。

第4礼拝は18:00泉チャペル、説教は熊谷茂補教師。「マリヤの大冒険とヨセフの愛」。

・ 今週も祈祷会を大切に! 水曜夜と木曜朝 説教は佐々木師、証詞は小山兄。

☆24日(土)は17時より『クリスマスイブ礼拝』。説教は大川牧師、音楽は、香月ご夫妻 と聖歌隊オーケストラ。お楽しみに!お誘いください。(バス 16:10/16:20/16:40/16:45)

☆来週日曜日は、本年最後の主日礼拝であり、クリスマス当日礼拝です。ケー・祈祷・

- * 今年も一年守られたことを感謝し「年末感謝献金」を献げましょう。(袋は受付)
- * 主日礼拝人数 ①71人(245) ②159人(212) ③210人(330) ④30人=1257人 定例祈祷会 水曜58人(164) 木曜104人(76)=402人 ※()内は YouTube のライブ人数

公告 関西カルバリーフェローシップ会堂建設のための銀行借り入れについて ※詳細はロビー掲示板の公告をご覧下さい。

(Iテモテニの四)(Iテモテニの四)「神は、すべての人が救われて、



牧「師」は『師走』で忙しすぎて、医者の言うこともきけず、「走」りまわっている。 そして、コラムも書けず、子引き、孫引きで、ごめんあそばせ?!

朝日新聞の「かたえくぼ」より。「忠臣蔵・四十七士討ち入りの日」 こちらは 中心ぐらぐらです。(政府・与党)

こんどはマジメと非まじめ。マタイ2章13節によると、生まれたばかりのイエス様は、お父さんヨセフとお母さんマリヤと共に、夜逃げ。ヘロデに殺されずに避難民となった。

地図アプリを使ってみますと、ベツレヘムからエジプトのカイロまで約700キロ。 徒歩で約1ヵ月の行程です。その間、食べ物や飲み水をどうしたのか、宿を どうするか、困難に直面したことがいくつもあったことでしょう。しかも、まだ幼い イエス様を抱えての避難です。母親としてマリヤは気が気ではなかった のではないかと思います。

今も、世界では1億人以上の人が自分の故郷を追われています。現代の「ヨセフとマリヤ」である彼らは、支援があることで、なんとか生き延びることができている方々です。ウクライナにおいて700万人以上の方々に食料や水の配付、心のケア、現金給付、避難移動の支援が必要です。そして、このような支援ができているのは、皆様からの温かいご寄付のおかげなのです。心から感謝しております。

世界で初めてのクリスマスは、サンタクロースからプレゼントをもらう日ではなく、3人の博士たちがイエス様へ贈り物をささげる日でした。難民になったイエス様が生き延びることができたのは、この博士たちの贈り物があったからと言われています。家が破壊され、暖を得る手段がないウクライナの方々にとっても、同じように生き延びるための支援が必要です。

このクリスマスは、3人の博士のようにプレゼントを与える側になりましょう。

Get all you can, Save all you can, but Give all you can! (ジョン・ウェスレー)

宿 題(祝大) 今週もむさぼるように聖書を読みましょう! Aコース:黙示録9章~15章 Bコース:ヨナ書~ゼパニヤ書